
【参考資料】 

■ 平成２７年６月清須市議会定例会一般質問の報告（要旨） 

 

１ 事業者との基本契約について 

質  問 答  弁 

○ 運転手勤務条件について ○ 本市と運行事業者間で締結している
契約書及び協定書に特段の定めは無い
が、厚生労働大臣の告示を遵守し事業を
実施している。 

 

２ 清須市地域公共交通会議について 

質  問 答  弁 

○ 公共交通会議の委員構成、選定方法等
について 

○ ２名の欠員状態について、若い方や女
性の方の登用を積極的に行なってはど
うか。 

○ 本市の状況を答弁 
 

○ 登用に向け、検討していきたい。 

 

３ ルート・ダイヤ改正について 

質  問 答  弁 

○ バスと鉄道駅との接続をどう捉えて
いるか。 

 
 

○ オレンジ・サクラの各ルートの発着場
所をＪＲ清洲駅にできないか。 

○ バスだけでなく、タクシーや鉄道を踏
まえて、「どのような交通網を地域で形
成していくことが良いのか」という観点
で地域公共交通網形成計画を策定した。 

○ 今後も様々な方の意見を客観的に踏
まえ、市域全体でより良いルート設定を
していきたい。 

 

４ 広告収入について 

質  問 答  弁 

○ 広告収入の状況について 

○ バス停の名称の決定方法について 
○ 広告収入を拡大し、少しでも財源確保
に努めて欲しい。【要望】 

○ 本市の状況を答弁 

○ 本市の状況を答弁 

 

５ 他市との乗り入れについて 

質  問 答  弁 

○ 北名古屋市の「きたバス」のバス停に
「中之郷出荷場」があるが、春日公民館
と近接している。名鉄西春駅を利用する
高校生等のために、ルートを市域を跨い
で「中之郷出荷場」まで伸ばすことは出
来ないか。 

○ 距離的に近くても市域を跨ぐ場合は
各所との調整が必要となってくるため、
今後研究していきたい。 

 

６ 利用者アンケートについて 

質  問 答  弁 

○ 利用者アンケートの状況について 

○ アンケート等により色々な方の意見
を聴取することは大切な事であり、それ
らを基に、今後も市民目線に立った改善
を行い、更なる利用者の拡大を進めて欲
しい。【要望】 

○ 本市の状況を答弁 



 


